

20 de junio de 2013

La Confederación Hidrográfica del Segura participa en el XXI Congreso Nacional de Riegos

El comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Segura, José Carlos González, ha participado en el XXXI Congreso Nacional de Riegos, celebrado esta semana en la sede de la Universidad Miguel Hernández en Orihuela. El evento ha contado con la participación de expertos nacionales en la materia y además de las presentaciones y conferencias, también ha incluido visitas a explotaciones agrarias y sistemas de distribución de agua.

Por lo que respecta a la intervención del comisario de Aguas, José Carlos González explicó los diferentes tipos de agua de riego que se utilizan en la cuenca del Segura y más concretamente en la Vega Baja, señalando las ventajas y desventajas de cada una. Actualmente esta zona agrícola, una de las más productivas de todo el país, se nutre con recursos del río Segura, del trasvase Tajo-Segura, de aguas subterráneas, de aguas depuradas y de plantas desaladoras.